

Le coronavirus est très contagieux. Même si la majorité des personnes infectées ne présentent que des symptômes légers ou aucun symptôme, certaines d'entre elles développent des symptômes graves, en particulier les personnes vulnérables.

Le but du vaccin consiste à réduire les formes sévères de la maladie et les décès. Il permet aussi de préserver les capacités des hôpitaux et d'éviter les pénuries de personnel.

**En Suisse, les vaccinations se font à titre volontaire. Aucune obligation n'est prévue.**

Plus d'informations: [site du Canton de Vaud](#)